

**De:** Frédéric BENEAT <[frederic.beneat@idelyo.fr](mailto:frederic.beneat@idelyo.fr)>

**Objet:** IDELYO

**Date:** 6 novembre 2017 à 14:18:03 UTC+1

**À:** Cati KIRNIDIS <[catherine.kirnidis@sniil.fr](mailto:catherine.kirnidis@sniil.fr)>

**Cc:** Abdel IAZZA <[abdel.iazza@idelyo.fr](mailto:abdel.iazza@idelyo.fr)>, Daniel GUILLERM <[daniel.guillerm@idelyo.fr](mailto:daniel.guillerm@idelyo.fr)>

Madame la Présidente,

Je vous remercie pour votre appel téléphonique du 27 octobre et votre mail du même jour. Je suis particulièrement sensible aux compliments que vous m'avez faits sur mon projet idelyo.

Ainsi, j'ai pris attache auprès des personnes que vous avez incriminées au sujet du déploiement du projet inzee.care développé par la société idelyo dont je suis le président fondateur.

Renseignements pris, Monsieur Iazza comme Monsieur Guillerm s'inscrivent en faux par rapport à ce que vous rapportez et qui concernent la mise en avant du SNIIL "entité nationale" dans la promotion du projet. Monsieur Iazza s'est limité à expliquer la genèse du projet né de la rencontre de deux élus syndicaux l'un appartenant à la FNI et l'autre appartenant à notre syndicat, Monsieur Stéphane Gilleron, avec lequel je travaillais à l'époque.

Ce qui a pu, par ailleurs, être également mis en avant c'est que dans certaines régions un bon nombre d'élus SNIIL n'ont pas hésité à voter pour ce projet porteur de sens pour la profession. Il s'avère d'ailleurs que des élus SNIIL font partie des équipes projets en région.

Pour ce qui concerne les "menaces" de Monsieur Guillerm dont vous m'avez fait part lors de notre conversation téléphonique, ce dernier m'a précisé qu'il s'agissait avant tout de vous prévenir qu'il ne resterait plus sans réagir si des propos diffamatoires et mensongers venaient à nouveau à être publiés dans notre revue "Communication Infirmière" comme ce fut le cas en mai 2017, ou tout autre support.

Mon statut de "fidèle adhérent" au SNIIL m'amène à penser que notre syndicat national devrait plus s'attacher à unir la profession sur de vrais projets que de colporter des rumeurs infondées.

A ce sujet, ce sera avec un grand plaisir que j'espère pouvoir vous rencontrer le 14 décembre prochain à l'occasion de la présentation d'inzee.care devant l'URPS PACA dont vous êtes élue.

Dans cette attente, je vous prie d'agréer, Chère Présidente, l'expression de mes plus cordiales salutations.

M. Frédéric Bénéat

Adhérent SNIIL depuis 2011

Président - fondateur IDELYO

IDEL